

# Los edificios públicos incorporarán paneles solares para ahorrar energía

Poio, Vilaboa, Barro y Ponte Caldelas recibirán 267.000 euros de ADR para desarrollar proyectos contra el calentamiento global

M.A. POIO

El municipio de Poio comenzará a aplicar a partir del próximo año medidas para una mayor eficiencia energética a través de la instalación en los edificios públicos de placas solares. Este es uno de los proyectos centrales que contempla el Núcleo de Sostenibilidad Integrada da Comarca de Pontevedra, que ayer se presentó en el Casal de Ferreirós.

Esta iniciativa, de la que forman parte también Vilaboa, Ponte Caldelas y Barro, se desarrolla en el marco de la Asociación para o Desenvolvemento Rural Preder II (ADR) y sus logros comenzarán a hacerse visibles a partir de 2008.

El ayuntamiento de Poio recibirá ayudas que oscilarán entre 130.000 y 180.000 euros para llevar a cabo proyectos que persigan como finalidad reducir los niveles de contaminación, combatir el calentamiento global de la tierra y mejorar la calidad del agua y del aire que respiramos.

ADR destinará hasta el año 2009 un total de 267.000 euros que se repartirán entre los municipios integrantes para la ejecución de proyectos.



Un momento de la presentación del Núcleo de Sostenibilidade, ayer en el Casal de Ferreirós. / JUNIOR

Hasta el momento se han invertido ya 400.000. Además, ha comenzado a funcionar el denominado sistema de gestión medioambiental para ayuntamientos, que tiene por objeto asesorar a las administraciones locales y cuyos servicios se centralizan en una oficina abierta ya en la calle Santa Clara de Pontevedra. Su puesta en marcha ha costado 28.000 euros.

El Casal de Ferreirós fue el escenario de una jornada en la que,

además, se planificaron las actividades que se desarrollarán a lo largo del presente curso académico en los centros educativos del municipio, en relación con la implantación de la Axenda 21 en los

colegios e institutos. Los asistentes valoraron positivamente esta iniciativa debido a la importancia de la sensibilización ciudadana en cuestiones como la lucha contra el cambio climático.

Los centros educativos del municipio planifican actividades dentro de la Axenda 21

Redacción / SANXENXO

Urgen a Vivenda la inspección de un inmueble en Illa de Tambo

El Partido Popular insta a la Consellería de Vivenda e Solo a que envíe a un equipo de técnicos al edificio número 69 de la calle Illa de Tambo, en A Caeira, para que inspeccione la estructura del inmueble y emita un informe sobre su estado. El objetivo es comprobar los efectos de las obras realizadas en el solar contiguo por la empresa Invercanosa para la construcción de una veintena de chalés. El portavoz de la agrupación local, Javier Domínguez, recalca la "profunda preocupación" que esta situación causa en los afectados.

Combarro tendrá una escuela deportiva en el puerto

Redacción / SANXENXO

El Club Náutico de Combarro pondrá en marcha a principios de 2008 una escuela de vela en el puerto deportivo. Las instalaciones están presupuestadas en 200.000 euros y por ellas pasarán a la largo del año 1.200 alumnos, según prevé la entidad. La Diputación de Pontevedra y la entidad Caixanova se han comprometido a financiar su creación.

## Convocada una concentración contra la violencia de género

Redacción / POIO

El Consello Municipal da Muller aprobó ayer el programa de actividades que convoca el Consello para la celebración del día contra la violencia de género, el próximo 25 de noviembre. Una concentración ante la casa consistorial será el acto central. La cita será el 23 a partir de las 12 horas y durará diez minutos.

Ese mismo día tendrá lugar en el Casal de Ferreirós la entrega de premios del concurso que organiza la administración local para escoger el cartel que se utilizará para la campaña de este año, que lleva por lema "Pola eliminación da violencia contra a muller". En él podrán participar todas las personas que lo deseen, desde estudiantes del instituto hasta mayores. El ganador recibirá 300 euros. Las demás composiciones formarán parte de una exposición también en Ferreirós que se clausurará el 30 de noviembre.

Estas instalaciones acogerán otra muestra desde el día 19 hasta el 30 de diciembre, titulada "Ja-

lestina, mulleres entre dous fogos", organizada por Solidaridad Internacional.

La responsable de esta organización sin ánimo de lucro en Galicia, María Paz, explicará su contenido en una conferencia que se impartirá en el transcurso del festival contra a violencia de xénero y que tendrá como escenario el local de la comunidad de montes de Combarro. El evento, promovido por la asociación "Virxe da Renda", está fijado para el 2 de diciembre y en él actuarán diversas agrupaciones musicales y artistas del municipio. La entrada será gratuita.

### Exposiciones

Completan la programación otras dos muestras, una de ellas todavía sin fecha determinada, dirigida al alumnado de Instituto de Enseñanza Secundaria de Poio. La segunda se desarrollará el 23 de noviembre y se centrará en los recursos de la administración gallega en materia de violencia sexista. Ambas serán en el Casal de Ferreirós.

## Los expropiados por las obras de la PO-308 anuncian movilizaciones

Redacción / POIO

Los expropiados por las obras para ampliar la carretera comarcal PO-308 han anunciado que saldrán a la calle para protestar por una actuación que consideran injusta y "desproporcionada". Así lo aseguró

ayer la presidenta de la asociación de afectados, María Teresa Vidal, escéptica respecto a la reunión prevista para el próximo lunes en la que el ingeniero responsable del proyecto explicará los detalles de la reforma.

"No creo que saquemos nada en limpio", afirmó Vidal, que

destaca el "cansancio" de los vecinos perjudicados por los trabajos. La presidenta mostró su malestar por el hecho de que se haya limitado el acceso al encuentro con los técnicos a los portavoces de los grupos políticos de la corporación y a la directiva de la plataforma.